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«СО» ИНФОРМИРУЕТ

КОНФЕРЕНЦИЯКОНФЕРЕНЦИЯ

ИТОГИИТОГИ

Исполнены на 100%Исполнены на 100%
В УПРАВЛЕНИИ ВЕТЕРИНАРИИ РСО–А ОТЧИТАЛИСЬ 
О РАБОТЕ С НАЧАЛА ЭТОГО ГОДА.
Как отметил врио руководителя управления Со-

слан КОКОЕВ, в связи с утвержденным кассовым пла-
ном за 1 полугодие текущего года финансирование 
из республиканского бюджета ведомства составило 
65236 тыс. руб., что соответствует 100-процентно-
му исполнению принятых министерством финансов 
республики расходных обязательств. Все представ-
ленные заявки в курируемые отделы министерства 
финансов с учетом потребности были профинанси-
рованы своевременно и в полном объеме.

Бюджет учреждения попол-
няется и за счет собственной 
деятельности. Так, утвержден-
ный годовой план доходов от 
оказания платных услуг специ-
алистами подведомственных 
учреждений составляет 28335,9 
тыс. руб. При переходящих на те-
кущий финансовый год остатков 
в сумме 2909,1 тыс. руб., доход 
от внебюджетной деятельно-
сти за январь–июнь составил 
11668,7 тыс. руб., или 41% ис-
полнения плана по приносящей 
доход деятельности. Основная 
доля доходов, поступивших от 
оказания платных ветеринарных 
услуг, приходится на проведение 
ветеринарно-санитарной экспер-
тизы на рынках города и районов 
республики и составляет 5963,4 
тыс. руб., доходы от лечебно -
профилактической деятельно-
сти – 2249,7 тыс. рублей, доходы 
от утилизации биологических 
отходов-1770,8 тыс. руб., а также 
за лабораторные исследования – 
1433,8 тыс. рублей.

Значительная часть расходов, 
которые составили 9742 тыс. ру-
блей, пришлась на приобретение 
основных средств, материальных 
запасов и медикаментов подве-
домственными учреждениями. 
При этом кредиторская задолжен-
ность по коммунальным услугам, в 
том числе просроченная, в учреж-
дении отсутствует.

Также за счет мероприятий, 
утвержденных Программой оздо-
ровления государственных фи-
нансов РСО–А на 2016–2021 год 
и на период до 2024 года, в части 
оптимизации расходов на содер-
жание бюджетной сети ведом-
ством проведены необходимые 
мероприятия по слиянию трех 
подведомственных бюджетных 
учреждений в одну организацию 
– Государственное бюджетное 
учреждение «Республиканская 
ветеринарная станция по борьбе 
с особо опасными и незаразными 
болезнями животных» путем при-
соединения.

В результате проведенной ре-

организации на 1 января 2021 года 
численность штата учреждения 
составила 528 единиц, то есть 
снизилась на 15 за год. 

Ежегодно Управлением ветери-
нарии РСО–А разрабатываются 
годовые планы диагностических 
исследований и противоэпизоо-
тических мероприятий. Согласно 
такому плану на 2021 год ГБУ «Ре-
спубликанская станция по борьбе 
с болезнями животных (СББЖ)» 
проводит плановую вакцинацию 
крупного рогатого скота против 
ящура, клинический осмотр на 
бруцеллез крупного и мелкого 
рогатого скота, содержащихся 
на территории г. Владикавказа и 
прилегающих к нему территорий.

Так, за 6 месяцев текущего года 
ГБУ «Республиканская СББЖ» 
провела вакцинацию против ящу-
ра крупного рогатого скота (1 191 
голова) и мелкого рогатого скота 
(375 голов), а также забор крови 
для диагностических исследова-
ний на бруцеллез крупного рога-
того скота – 932 головы, мелкого 
рогатого скота – 55 голов.

Кроме того, специалистами 
СББЖ проведена дезинфекция 
помещений, инвентаря после лик-
видации крупного рогатого скота, 
больного бруцеллезом. 

В этом году учреждение плани-
рует приобрести дистиллятор и 
медицинский инструментарий в 
диагностический отдел лабора-
тории стоимостью 557,8 тыс. руб.

С. НИКОЛАЕВ.

СВЕТЛОЕ БУДУЩЕЕ СВЕТЛОЕ БУДУЩЕЕ 
МАТЕМАТИКИМАТЕМАТИКИ

24 сентября прошло 
закрытие Международной 
математической 
конференции «Порядковый 
анализ и смежные 
вопросы математического 
моделирования XVI. 
Теория операторов и 
дифференциальные 
уравнения».

Мероприятие было орга-
низовано в рамках Года на-
уки и технологий во Влади-
кавказском научном центре 
Российской академии наук. 
Впервые конференция была 
проведена Южным матема-
тическим институтом ВНЦ 
РАН в 2003 году. За истекшее 
время расширились пробле-
матика конференции, число 
и география российских и за-
рубежных участников, пред-
ставительство различных ма-
тематических научных школ.

В мероприятии приняли уча-
стие представители научных 
сообществ Азербайджана, 
Алжира, Бельгии, Германии, 
ДНР, Индии, Испании, Италии, 
Казахстана, Мексики, Порту-
галии, Республики Беларусь, 
Турции, Узбекистана, Украи-
ны и Японии.

На протяжении 4-х дней 
участники научного фору-
ма имели возможность по-
делиться своими знаниями и 
опытом в нескольких направ-
лениях: «Функциональные 
пространства и теория опера-
торов», «Дифференциальные 
и интегральные уравнения», 
«Математическое моделиро-
вание» и «Фундаментальные 
проблемы развития матема-
тического образования».

На закрытии мероприятия 
председатель программного 
комитета Анатолий Кусра-
ев поблагодарил участников 
конференции за активность 
и серьезные результаты, по-
лученные в ходе работ. От-
дельной благодарности удо-
стоились молодые ученые 
– магистранты и аспиранты, 
проделавшие большую ра-
боту со своими научными ру-
ководителями. Полученные 
результаты позволили пред-
седателям секций сделать 
вывод о том, что у математи-
ки светлое будущее.

«Я очень ценю Владикав-
казские математические 
конференции. Ценю за их 
особую интернациональную 
атмосферу дружбы и сотруд-
ничества. Это, безусловно, 
важное явление научной и 
культурной жизни не только 
Северной Осетии, но и всей 
России. Интересно, что боль-
шинство участников, побы-
вав один раз на конферен-
ции, считают своим долгом 
возвращаться еще и еще. И 
здесь надо особо отметить 

оргкомитет конференции, 
возглавляемый несомнен-
ным лидером – Анатолием 
Георгиевичем Кусраевым. 
Мы, гости из разных городов 
и стран, понимаем, сколь не-
просто дается поддержание 
«на плаву» столь масштабно-
го проекта. Надеюсь, что но-
вые встречи также принесут 
большую пользу и послужат 
дальнейшему развитию ма-
тематики!» – отметил Иван 
Тихонов, доктор физико-ма-
тематических наук, профес-
сор кафедры математической 
физики факультета ВМК МГУ 
имени М. В. Ломоносова.

Стоит отметить, что за за-
вершением Международной 
математической конферен-
ции последовало открытие 
следующего мероприятия 
в рамках Международного 
математического форума – 
Владикавказской математи-
ческой молодежной школы. В 
ней примут участие около 100 
молодых ученых из Германии, 
Индии, Испании, Португалии, 
Узбекистана, Украины, Юж-
ной Осетии, Эквадора. Ин-
тернациональный характер 
события стал возможен бла-
годаря тесной связи Южного 
математического института 
со многими научными центра-
ми по всему миру.

Аделина КАМБЕГОВА.

СОВЕТ ПАРЛАМЕНТАСОВЕТ ПАРЛАМЕНТА

О БЮДЖЕТЕ, РЫНКЕ ТРУДА О БЮДЖЕТЕ, РЫНКЕ ТРУДА 
И ЗЕМЕЛЬНЫХ ОТНОШЕНИЯХИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ОТНОШЕНИЯХ

Вчера под председательством Алексея МАЧНЕВА 
прошло заседание Совета парламента республи-
ки. Депутаты рассмотрели свыше 70 вопросов по-
вестки дня, среди которых было более полусотни 
законопроектов.

Еще одним своеобразным ре-
кордом заседания стало то, что 
все рассмотренные парламен-
тариями законопроекты, кроме 
одного, были республиканскими. 
Три из них вносят изменения в 
Конституцию республики, а так-
же в конституционные законы о 
главе и системе органов власти 
республики. Первый из назван-
ных законов вносится на рас-
смотрение парламента в нулевом 
чтении, остальные – в первом и во 
втором соответственно.

В целом следует отметить и та-
кой факт, что подавляющее боль-
шинство всех рассмотренных на 
заседании законопроектов – 44 
– будут проходить только первое 
чтение. Второе и окончательное 
чтение предстоит 7 законопроек-
там и нулевое – только 3.

Также надо отметить, что пода-
вляющая часть законопроектов 
вносит изменения в существую-
щие законы, малая часть отме-
няет некоторые республиканские 
законы целиком или частично, и 
лишь один является принципи-
ально новым. Это проект закона 
об особенностях республиканско-
го рынка труда в следующем году.

Все законопроекты второго и 
первого чтения внесены в повест-
ку дня предстоящего 30 сентября 
пленарного заседания парла-
мента, остальные направлены в 
его комитеты и субъектам права 
республики.

Второе чтение, помимо уже 
названного, пройдут законопро-

екты с изменениями в законы 
о республиканском дорожном 
фонде, о господдержке жилищ-
ного строительства, о доходах 
муниципальных служащих и об 
особенностях регулирования зе-
мельных отношений.

Содержание поправок в по-
следние из названных законов 
было рассмотрено депутатами 
при их обсуждении в первом 
чтении и в комитетах – при их 
доработке ко второму чтению. 
Остальным законопроектам эти 
процедуры только предстоят.

Главным проектом законов, 
вносимых в первом чтении, стали 
изменения в действующий бюд-
жет республики. Его доходная 
часть выросла сразу на 4,7 млрд 
руб. Три миллиарда республика 
получит из федерального бюдже-
та, 1,7 млрд «заработала» сама. 
Это сверхплановые налоговые и 
неналоговые поступления.

В итоге доходная часть бюдже-
та превысит 42,5 млрд руб., а рас-
ходная достигнет почти 43,5 млрд

Здесь же стоит упомянуть и 
об отчете правительства об ис-
полнении бюджета в первом по-
лугодии текущего года. За счет 
резкого увеличения собственных 
налоговых и неналоговых посту-
плений – почти на четверть от 
прошлогодних – доходная часть 
бюджета выросла на 7 млрд руб.!

В итоге доходная часть бюдже-
та превысила 18,25 млрд руб., а 
расходная составила менее 17,5 
млрд. Таким образом, профицит 

бюджета превысил 750 млн руб.
В целом же можно сказать об 

основных направлениях почти по-
лусотни законопроектов первого 
чтения – это конституционная 
реформа, совершенствование 
законодательства о деятель-
ности и формах госуправления, 
налогообложение, градостроение 
и ЖКХ, господдержка социально 
незащищенных граждан и пред-
принимателей, развитие эконо-
мики и социальной сферы…

Особняком на этом фоне стоит 
проект федерального закона с 
изменениями в закон о регули-
ровании производства и оборота 
алкогольной продукции. Одна-
ко следует подчеркнуть, что и 
этот документ является законо-
дательной инициативой нашего 
парламента.

Также в федеральной повест-
ке дня заседания было три об-
ращения парламентариев других 
субъектов РФ в органы феде-
ральной власти. В частности, 
депутаты просят правительство 
страны установить верхний по-
рог потребления коммунальных 
ресурсов на общедомовые нужды 
не выше суммарного объема их 
индивидуального потребления 
жильцами данного дома.

Еще в одном обращении де-
путаты настаивают на принятии 
государством дополнительных 
мер безопасности детских садов 
и учебных заведений.

Члены Совета парламента 
также рассмотрели другие во-
просы повестки дня, связанные 
с деятельностью парламента, 
судебных органов и с поощрением 
общественных деятелей.

Всеволод РЯЗАНОВ.
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